

## **NOTA DE PRENSA**

### **Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, congresista Elías Rodríguez Zavaleta, recibió a los estudiantes destacados del III MUN San Marcos, programa patrocinado por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y el Centro de Información de las Naciones Unidas (CINU)**

Como parte de la agenda de la sesión de la Comisión de Relaciones Exteriores realizada el día 9 de noviembre de 2015, el congresista Elías Rodríguez Zavaleta, Presidente de dicha Comisión, hizo entrega de reconocimientos, libros y diplomas a los alumnos más destacados de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y que fueron considerados como los mejores delegados estudiantiles participantes de la III MUN SAN MARCOS 2015.

Dicho evento fue organizado por el Club ONU San Marcos, el que cuenta con el respaldo del Centro de Información de las Naciones Unidas (CINU), y tiene por objetivo desarrollar simulacros de conferencias, órganos y programas de la ONU con el propósito de crear conocimiento en los jóvenes sobre temas de actualidad internacional, cultura, historia y diplomacia. Ello, mediante el desarrollo de habilidades de oratoria y debate para llegar a consensos bajo un ejercicio de estrategia, proposición de resoluciones y acuerdos.

Para informar ante la Comisión sobre la III MUN SAN MARCOS 2015 fue invitada la Srta. Ana Roque Padilla, coordinadora del Club ONU San Marcos, quien expuso sobre los alcances, objetivos y resultados de dicho magno evento, quien también agradeció al señor congresista Elías Rodríguez Zavaleta por su apoyo y reconocimiento a la juventud emprendedora y exitosa de una de las más prestigiosas universidades del país.

Agradeciendo su difusión.

Lima, 9 de noviembre de 2015